

Agence du Panorama

5 Pièces

195 m<sup>2</sup>

Réf. V10002732

997 500 €

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - environnement de tout premier ordre, pour cette splendide propriété d'inspiration contemporaine, traitée avec un grand soin et proposant des prestations d'excellente qualité. La propriété s'articule autour de 6 pièces principales (195.50 m<sup>2</sup> habitables) et présente une belle entrée, ouvrant sur une spacieuse et lumineuse réception, se prolongeant par un bureau/bibliothèque, une cuisine équipée, une lingerie indépendante, une suite parentale de plain-pied, 3 chambres et 2 salles d'eau. Magnifique terrain CLôturé et superbement paysager de 1549 m<sup>2</sup>. Annexes : spacieuse terrasse ...

Exclusivity - first-rate environment, for this splendid property of contemporary inspiration, treated with great care and offering excellent quality services. The property is structured around 6 main rooms (195.50 m<sup>2</sup> of living space) and has a beautiful entrance, opening onto a spacious and bright reception room, extending into an office/library, a fitted kitchen, an independent laundry room, a master suite on one level, 3 bedrooms and 2 shower rooms. Magnificent fenced and superbly landscaped plot of 1549 m<sup>2</sup>. Annexes: spacious terrace overlooking the garden, a garage, a carport, an ...

**LES AGENCES DU PANORAMA**

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

